



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

12. Juni 2019

**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom 11.04.2019**

**Betreff: Herr Aldag zur Stadtforststraße**

Herr Aldag sagte, dass die Schule Dörlau eine Gefährdung der Schülerinnen und Schüler angezeigt hat. Im Bereich der Stadtforststraße gibt es seit kurzem keine Schülerlotsen mehr und die vorbeifahrenden Fahrzeuge würden Tempo 30 nicht einhalten. Er bat um eine Stellungnahme.

**Antwort der Verwaltung:**

Die Schülerlotsen sind im Rahmen des Projektes „Prävention durch Präsenz“ tätig. Für die Umsetzung des Projekts wurden 20 Teilnehmer bewilligt. Alle Teilnehmer haben eine Lotsenausbildung durch die Polizei und die Verkehrswacht. Mit der Teilnehmerzahl kann eine Absicherung folgender Grundschulen abgedeckt werden:

- GS Neumarkt
- GS Ludwigsfeld
- GS Hutten
- GS Lessing
- GS Frohe Zukunft
- GS Diesterweg
- GS Auen
- GS Johannes

Gemeinsam mit der Verkehrswacht will die Stadt bei Eltern und Großeltern abermals für ein ehrenamtliches Engagement werben.

Geschwindigkeitsmessungen im benannten Abschnitt der Stadtforststraße sind sowohl der Stadt als auch der Polizei aus technischen Gründen nicht möglich. Es ergibt sich auf Grund des sehr schmalen Gehweges keine Aufstellmöglichkeit für das Messfahrzeug. Messstellen zur Schulwegsicherung befinden sich in der Elbestraße.

In der Stadtforststraße Höhe Querstraße befindet sich ein Fußgängerüberweg. Bereits 2018 wurden im Bereich dieses Fußgängerüberweges Tempo-30-Strecken in beide Fahrtrichtungen und größere Verkehrszeichen 350 (Fußgängerüberweg) angeordnet. Zusätzlich sind im Annäherungsbereich des Fußgängerüberweges Gefahrenzeichen 101-11 (Fußgängerüberweg) vorhanden.

Dr. Bernd Wiegand  
Oberbürgermeister